
Bonjour à toutes et à tous, 

La séance s'est tenue à l'issue du tournoi. Etaient présent(e)s, Monique, Eric, 
Gérard, Pierre, Yves, et un membre "invité", Ihsan. Bernard et Jean-François 
étaient excusés. 

Les points suivants ont été traités : 

* Calendrier de fin d'année, et début 2024.  

L'indisponibilité de la salle de l'hôtel Bonanite le 8 décembre est confirmée. 

Donc pas de bridge de club le vendredi 8. Cette date avait été retenue 

pour le "Téléthon". La tenue de ce tournoi dédié est repoussée au 15 
décembre. Venez nombreux ! 

Par ailleurs, en raison des fêtes de fin d'année, les séances des mardis 26 
décembre et 2 janvier sont annulées, ainsi que le tournoi du vendredi 29 
décembre. 

Reprises après les vacances, le vendredi 5 janvier, et le mardi 9 janvier. 

Début 2024, la direction de l'hôtel prévoit le 12 janvier des travaux sur leur 
installation électrique qui va obliger à une coupure d'alimentation. Sans 

éclairage et surtout sans chauffage, la séance du 12 janvier 2024 ne se 
tiendra pas. 

* C/R de la réunion du Conseil Régional du Comité de Champagne, tenue 
le 10 novembre dernier.  

Ce document sera inséré sur le site du club prochainement, et vous pourrez 
ainsi le consulter. 2 remarques, les comptes -bilan financier et trésorerie- de la 
FFB qui présentent des sommes déficitaires qui nous semblent abyssales...et 
l'ambiance disons "spéciale" qui règne à Reims... 

* Etude de l'impact de l'ouverture de la "Cité Internationale de la langue 
française", au château de Villers-Cotterêts. 

Gérard Geanty, que nous remercions pour ce travail, fait un résumé des 
contacts qu'il a pu avoir avec l'équipe de direction de la cité. L'accueil est 
assez positif et rien n'est écarté d'emblée. Une seule "contrainte", tout 
évènement doit être strictement en relation avec la langue française, et la 
francophonie. Des précisions sur les surfaces disponibles et les divers 
aménagements seront obtenues la semaine prochaine par Gérard lors d'une 
visite.  

A la lumière des ces premiers contacts, le club de Villers-Cotterêts ne peut 
prendre en charge seul d'éventuels projets en association avec la Cité. Par 



exemple, même en espérant des aménagements de tarifs, les barèmes de 
location des espaces sont... conséquents. Et donc, le bureau a décidé de 
rassembler le maximum d'informations, de photos, etc... et d'en faire une 
présentation au Président du Comité de Champagne, Jean-Luc Corpart, qui 
devra éventuellement faire suivre à la fédération. Dossier à suivre. 

* Etude des divers documents transmis par la fédération et répercutés 
par le Comité de Champagne. 

Toujours dans la même optique, le recrutement... la participation aux 
compétitions... Bref, ce qui peut améliorer les recettes. Le bureau avoue son 
impuissance à faire plus, et sa lassitude a recevoir ce genre de 
communications : Les forums des associations.des années écoulées n'ont que 
très rarement suscité un quelconque intérêt suivi. Nous n'abandonnerons pas 
pour autant nos participations à ce forum. 

La séance est levée à 18h30. 

Le bureau. 

 


